



Hallo, ich bin Markus!

Ich habe Mikrosystemtechnik an der OTH Regensburg studiert. Ich habe mich für diesen Studiengang entschieden, nachdem ich ein Praktikum in diesem Berufsfeld absolviert habe. Da ich mich schon immer für die Naturwissenschaften begeistert habe, war dies ein weiterer Grund für die Wahl dieses Studiengangs.

Letztendlich haben mich auch die guten Berufsaussichten in diesem allgegenwärtigen Beruf überzeugt.

Wenn du Fragen zur OTH oder dem Studiengang Mikrosystemtechnik hast, schreib mir einfach.

markus.langmantel@st.oth-regensburg.de